

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7427

Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 id. La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes. Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorotte, 51 rue Caumar-tin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCION, MAYOR, 24.

JUEVES 12 DE AGOSTO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, recibidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACION, MAYOR, 24.

EL CONVENIO CON INGLATERRA

La Dirección de Aduanas ha publicado la siguiente circular que creemos conveniente reproducir, para conocimiento general del comercio.

«En la *Gaceta de Madrid*, correspondiente al día 6 del corriente, se publicó la ley de 2 del mismo mes, sancionada por S. M. (Q. D. G.), en virtud de la que se autoriza al Gobierno para prorrogar los tratados de comercio vigentes y para conceder á Inglaterra el trato de la nación más favorecida.

Ninguna innovación deberán hacer las aduanas respecto del despacho de las mercancías y buques procedentes de las naciones ligadas con España en virtud de tratados de comercio y navegación anteriores á la fecha de la ley de 2 del corriente hasta que reciban órdenes relativas á la aplicación de dichos tratados.

En cuanto á las mercancías procedentes del Reino Unido de la Gran Bretaña é Irlanda y de sus colonias y posesiones de Ultramar, se les aplicarán los beneficios de la segunda columna del arancel vigente y todos los que resultan de las cláusulas y tarifas anejas de los tratados que hoy existen en las mismas condiciones y con iguales requisitos con que se aplican á las naciones convenidas á contar desde el día 15 del corriente.

Las mercancías inglesas que se encuentren en los depósitos, y las que habiéndose destinado al consumo estén pendientes de reconocimiento y aforo el expresado día 15 del corriente mes, gozarán también de los beneficios del tratado, y si para otorgárselos fuera necesario llenar algún requisito que no hubiera cumplido, queda V... facultado para conceder á los importadores el plazo prudencial que estime suficiente para que aquellos puedan optar á los beneficios mencionados.»

LA MADRUGADA DE AYER EN BELFAST.

Después de una tregua de cinco horas, han vuelto á reanudarse los combates entre las turbas y la policía en Belfast.

Las turbas tomaron la iniciativa, empezando de nuevo á apedrear á los destacamentos de policía que había apostados en las calles.

Como proyectiles empleaban adoquines, ladrillos, botellas y palos.

Hay heridos muchos agentes, como resultado de este ataque.

Han llegado á Belfast, en calidad de refuerzos extraordinarios, 5.500 hombres, entre policía y tropas. Inmediatamente han tomado posiciones.

Están en camino mayores re-

fuerzos, pues el gobierno está resuelto á cortar de raíz los desórdenes.

De los encuentros de la madrugada del diez hay un muerto y buen número de heridos del pueblo.

LOS DINAMITEROS.

El periódico irlandés *Irish Times* dice que varios agentes del partido de la dinamita han salido de Nueva-York, dirigiéndose á París.

Añade que allí esperarán una ocasión favorable para pasar á Inglaterra y poner en ejecución sus siniestros planes.

Esto no obstante, se cree aquí que el jefe de los fenianos, Donovan Rossa, quiere únicamente atemorizar á los ingleses.

ALIANZA AUSTRO-ALEMANA.

El corresponsal de *El Standard* en Berlín telegrafía á dicho periódico que la consolidación de la alianza austro-alemana puede considerarse como un hecho consumado.

UNA CASA DE PAPEL.

En Melbourne (Australia) acaba de verificarse una gran exposición industrial y artística, en que, entre otras novedades, se presentó una casa totalmente hecha de papel, obra de un arquitecto de aquella floreciente colonia. En dicha casa todo es de papel: paredes, muros, pavimento, decorado, mobiliario, y hasta los utensilios de cocina son de aquella materia, cuyas aplicaciones se extienden de un modo maravilloso y hasta imposible, al parecer, como se descubre ante la contemplación de esta nueva maravilla.

La casa está construida bajo un diseño artístico muy elegante, y la ejecución hecha con un esmero intachable, utilizando al efecto la bondad de la materia única empleada en obra tan portentosa.

MILITARES Y PAISANOS EN ZARAGOZA.

Un grave suceso ocurrió el domingo por la noche en Zaragoza.

Parece, según la versión que dan los periódicos de aquella capital, que cuando más lleno estaba el jardín del café de la Iberia promovióse una disputa entre un oficial de ejército y varios paisanos. Sobre el origen de haber ido á coger alguien una silla que se le dijo estaba ocupada, mientras otra versión afirma que habiendo los paisanos hablado con poca consideración del ejército, el oficial, que estaba en una mesa próxima, se levantó á manifestarles que no podía

permitir continuasen hablando de aquel modo.

La cuestión se agrió, sonó un bofetón, enarboláronse sillas, á consecuencia de todo lo cual hubo un verdadero pánico y la gente salió atropelladamente del café, derribando mesas y dejando el suelo sembrado de sombreros, bastones y otras prendas.

Al salir á la calle el tropel, dió la coincidencia de que pasaran en opuestas direcciones, por frente á la puerta del café, una pareja de la Guardia civil de servicio y un joven oficial de infantería.

Hubo ó no hubo los saludos de ordenanza, que de ello no estamos ciertos; el caso fué que se trabó polémica entre los guardias y el oficial y que los guardias quisieron hacerle preso.

Un periódico dice que el oficial llegó á poner mano á la espada, y que irritados los circunstantes se apoderaron del arma.

Sobrescitados los ánimos como estaban, surgieron nuevas cuestiones parciales, que afortunadamente no llegaron á tomar incremento, hasta que pasando casualmente una pareja de Guardia civil á caballo condujo á la Capitanía general á los guardias y oficiales que habían sostenido la reyerta.

El público se amotinó en la plaza de Santa Engracia, dando algunas voces que nada favorecían al alférez. La guardia de la prevención hizo entonces, con prudencia, por separar el gentío que se hallaba pegado al cuartel.

Cerca de la media noche se dispersaron los grupos, llamando la atención un buen número de jefes y oficiales de la Guardia civil vestidos de uniforme, que estaban en la esquina de la capitanía general.

Todos los que intervinieron en la escena como principales agentes fueron conducidos á la capitanía general, á disposición de la autoridad militar, y el mayor de plaza entiende como fiscal en la sumaria instruida.

Los guardias civiles, incomunicados en los primeros momentos fueron puestos en libertad.

Por lo visto nada ha resultado en contra de ellos.

Noticias Generales.

En las huertas de San Bertran de Barcelona ha sido detenida una mujer vestida de hombre.

Se llama Lucía tiene treinta y seis años, manos y piés pequeños, gasta alpargatas, viste blusa, ejerce el oficio de pintor (!) y es de Cuenca.

Lo más particular del caso es que toda su vida ha usado el traje de hombre y gasta una navaja de dimensiones regulares.

De La Correspondencia:

«Insistimos en que es absolutamente falso que haya salido de París el Sr. Ruiz Zorrilla, como lo es también que estén reunidos en la frontera los emigrados españoles.»

Noticias del personal de Marina:

Se ha nombrado profesor de la cuarta sección de la Academia central al capitán D. Marcelino Muñoz Fernandez.

—Se ha nombrado segundo comandante del torpedero *Habana* al alférez de navío D. Antonio Romero.

Pos el ministerio de Marina se ha adquirido un objeto de arte, consistente en un reloj de chimenea con atributos marítimos, para las regatas de Bilbao que se celebrarán á fines del corriente mes.

El tenor Gayarre ha hecho construir á sus expensas en el Roncal un juego de pelota que le ha costado 9.000 duros, regalándole á sus paisanos.

A consecuencia de una fuerte tormenta que ha descargado en la parte alta de Cataluña, el agua y el granizo han atrasado los campos y viñas de Axsegal y términos inmediatos.

El gobierno portugués ha concedido condecoraciones á los Sres. Topete (D. Ramón), D. Juan Spottorno, D. Ramón Auñón y marqués de la Mina y Castell-Moncayo, los cuales formaron parte de la embajada extraordinaria que fué á la capital del vecino reino á asistir á las bodas del príncipe D. Carlos.

Ya saben hoy los periódicos de Barcelona la explicación del descenso que allí tuvieron los valores el domingo último por la noche:

Según *La Vanguardia*, por rumores que se esparcieron bajó el consolidado 80 céntimos.

Mientras tanto, los autores de la jugada habían hecho su negocio á costa de los incautos.

Llegóse á suponer que cerca de Barcelona se habían levantado 4.000 hombres y otras paparruchas por estilo.

Por su parte, dice *La Publicidad* que los rumores esparcidos se referían á una sublevación más extensa, y luego añade:

«Por lo demás, por no moverse, no se movieron ni las hojas de los árboles, y los que viven apartados de la especulación bursátil, discurren la noche tranquilos en los teatros, paseos, y cafés, sin poder presumir siquiera la infinita pavora que experimentarían cuatro docenas de aturdidos, con grave detrimento de su bolsillo.»